


**MEUBLES
GILLES ÉMOND**
meublesgillesemond.com

Offres exceptionnelles
BLITZ PRIX
D'ÉTÉ
Hot Deals SUMMER
PRICE BLITZ

Beautyrest.



Fièrement assemblé
au Canada

Proudly Assembled
in Canada



DRSG III

PLATEAU CONFORT
800 BEAUTYREST
RESSORTS ENSACHÉS
COMFORT TOP
800 BEAUTYREST POCKETED COIL

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

649\$

Matelas 39 po/Twin Mattress 549\$
Matelas 54 po/Double Mattress 599\$
Matelas 78 po/King Mattress 949\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Fibre antimicrobienne, mousse moyenne AirFeel™ de 1,5 po, mousse confortable en peluche de 2 po, mousse ferme AirFeel™ de 0,5 po, mousse à mémoire de forme infusée de gel, enveloppe en mousse haute densité

Antimicrobial Fibre, 1" 1/2" AirFeel™ Medium Foam, 2" Plush Comfort Foam, 1/2" AirFeel™ Firm Foam, Gel-Infused Memory Foam, High-Density Foam Encasement

FINANCEMENT disponible* **FINANCING available***

Beautyrest.



Ela

NIVEAU UN : PLATEAU STANDARD
FERME, PROFIL DE 12,5 PO

LEVEL ONE, 12.5" FIRM TIGHT TOP

- Technologie de ressorts ensachés Pocketed Coil® (densité de 875)
- Enveloppement de technologie de fibres antimicrobiennes Beautyrest®
- Mousse mémoire Beautyrest® ActiveResponse™
- 875 Density Pocketed Coil® Technology
- Beautyrest® Antimicrobial Fibre Technology Encasement
- Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

999\$

Matelas 39 po/Twin Mattress 899\$
Matelas 54 po/Double Mattress 949\$
Matelas 78 po/King Mattress 1299\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest.



Irena

LEVEL ONE – PLATEAU COUSSINÉ FERME DE 14 PO
875 RESSORTS ENSACHÉS BEAUTYREST™

LEVEL ONE, 14" PILLOW TOP FIRM, 875 BEAUTYREST
POCKETED COIL

- Soutien personnalisé et isolation des mouvements Signature
- Technologie de ressorts ensachés® de densité 875
- Surface de sommeil rafraîchissante avec technologie de fibres antimicrobiennes Beautyrest™
- Mousse mémoire ActiveResponse™ Beautyrest™
- Signature Individualized Support + Motion Separation
- 875 Density Pocketed Coil® Technology
- Beautyrest® Antimicrobial Fibre Technology Cooling Surface
- Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

1099\$

Matelas 39 po/Twin Mattress 999\$
Matelas 54 po/Double Mattress 1049\$
Matelas 78 po/King Mattress 1399\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Evex

NIVEAU UN : PLATEAU COUSSINÉ
SEMI-FERME, PROFIL DE 14 PO

LEVEL ONE, 14" MEDIUM PILLOW TOP

- Technologie de ressorts ensachés Pocketed Coil® (densité de 875)
- Enveloppement de technologie de fibres antimicrobiennes Beautyrest®
- Mousse mémoire Beautyrest® ActiveResponse™

- 875 Density Pocketed Coil® Technology
- Beautyrest® Antimicrobial Fibre Technology Encasement
- Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

1099\$

Matelas 39 po/Twin Mattress 899\$
Matelas 54 po/Double Mattress 949\$
Matelas 78 po/King Mattress 1299\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest.



Matelas 39 po/Twin Mattress 999\$
Matelas 54 po/Double Mattress 1049\$
Matelas 78 po/King Mattress 1399\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra





Beautyrest.
WORLD CLASS

PASSEZ À UNE EXPÉRIENCE DE SOMMEIL DE CLASSE MONDIALE.

Depuis 100 ans, Beautyrest a contribué à transformer l'industrie du sommeil pour le mieux. En tant qu'inventeur de la technologie de ressorts ensachés, des matelas King et Queen, ainsi que de la conception de matelas sans retournement, Beautyrest continue de combiner son histoire de chef de file de l'industrie avec des innovations améliorant le sommeil pour offrir un repos de qualité supérieure.



Beautyrest.
WORLD CLASS™

Step up to a world class sleep experience

For the past 100 years, Beautyrest has helped transform the sleep industry for the better. As the inventor of Pocketed Coil® Technology, King and Queen mattress sizes, the Hybrid-construction mattress, and the no-flip mattress design, Beautyrest continues to combine its industry-leading history with sleep-enhancing innovations to deliver a premium sleep.



Horin

NIVEAU 2, PLATEAU STANDARD
FERME, PROFIL DE 14,5 PO
LEVEL TWO, 14.5" TIGHT TOP FIRM

Matelas 39 po/Twin Mattress 1549\$
Matelas 54 po/Double Mattress 1599\$
Matelas 78 po/King Mattress 1949\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra



Compatible avec un
sommier réglable
Adjustable Base Compatible

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

1649\$

- Soutien individualisé de premier plan + séparation des mouvements
- Technologie de ressorts ensachés Pocketed Coil® (densité de 1 000)
- Surface de refroidissement de technologie InfiniCool® MAX
- Mousse mémoire de gel SurfaceTouch™
- 2 couches de mousse mémoire Beautyrest® ActiveResponse™
- Mousse haute densité (HD) World Class Relief™
- Premier Individualized Support + Motion Separation
- 1000 Density Pocketed Coil® Technology
- InfiniCool MAX Technology Cooling Surface
- SurfaceTouch™ Gel Memory Foam
- 2 layers of Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam
- World Class Relief™ HD Foam

Beautyrest.
WORLD CLASS



Lyric

NIVEAU 2, PLATEAU COUSSINÉ
MOELLEUX DE 16,5 PO
16.5" PILLOW TOP PLUSH

Matelas 39 po/Twin Mattress 1749\$
Matelas 54 po/Double Mattress 1799\$
Matelas 78 po/King Mattress 2149\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra



Beautyrest.
WORLD CLASS™

Compatible avec un
sommier réglable
Adjustable Base Compatible

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

1849\$

- Soutien individualisé Premier + Isolation des mouvements – La technologie de ressorts ensachés Pocketed Coil® à densité de 1000 offre un soutien individualisé de premier plan pour chaque position de sommeil, ainsi qu'une isolation des mouvements inégalée pour un repos sans interruption.
- Technologie InfiniCool® MAX – Comprend une surface de sommeil fraîche au toucher, conçue pour aider à évacuer l'excès de chaleur du dormeur, avec des fibres de luxe naturelles pour une respirabilité accrue de la surface.
- Mousse à mémoire de forme de gel SurfaceTouch™
- Mousse HD World Class Relief™
- 2 couches de mousse à mémoire de forme Beautyrest® ActiveResponse™
- Premier Individualized Support + Motion Separation - 1000 Density Pocketed Coil® Technology provides premier, individualized support for every sleeping position + unparalleled motion separation for an undisturbed rest.
- InfiniCool® MAX Technology features a cool-to-the-touch sleep surface designed to help move excess heat away from the sleeper with natural lux fibers for added surface breathability.
- SurfaceTouch™ Gel Memory Foam
- World Class Relief™ HD Foam
- 2 layers of Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam



Il y a un
TEMPUR-PEDIC pour chacun

There's a
TEMPUR-PEDIC
for everybody

Tempur-Sense®

PLATEAU MI-FERME 10 PO
MEDIUM 10" PROFILE

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

2599\$



TEMPUR SENSE™ MI-FERME

CONFORT ET SOUTIEN LÉGENDAIRES

La nouvelle gamme Tempur-Pedic^{MD} offre un soutien adaptatif jusqu'à 10 % supérieur à celui de la génération précédente.

The new Tempur-Pedic® line delivers up to 10% more conforming support than the previous generation.

10 ANS LIMITÉE
WARRANTY

10 YEAR LIMITED
WARRANTY

Housse en tissu haut de gamme

Housse super extensible avec fibres évacuant l'humidité pour évacuer l'humidité du corps et aider à garder les dormeurs au sec et à l'aise.

Matériau Tempur®

Notre matériau TEMPUR® infiniment adaptable est conçu avec une structure cellulaire avancée qui répond avec précision au poids, à la forme et à la température unique de votre corps. Les matelas Tempur-Pedic® établissent la norme en matière de soutien, de soulagement de la pression et d'annulation de mouvement, car seuls les matelas Tempur-Pedic® sont dotés de notre matériau exclusif TEMPUR®.

Premium Fabric Cover

Super-Stretch cover with moisture wicking fibres to draw moisture away from the body to help keep sleepers dry and comfortable.

Tempur® Material

Our infinitely adaptable TEMPUR® Material is engineered with an advanced cellular structure that precisely responds to your body's unique weight, shape and temperature. Tempur-Pedic® mattresses set the standard for support, pressure relief, and motion cancellation, because only Tempur-Pedic® mattresses feature our proprietary TEMPUR® Material.



* Sur approbation du crédit (S.A.C.) pour tous les matelas payés au complet. EXCLUT LES ARTICLES COMPTANT ET EMPORTER, LES LIQUIDATIONS, LES PRIX CHOCS ET LES ÉLECTROMÉNAGERS. VOIR LES DÉTAILS EN MAGASIN. Les prix indiqués s'appliquent aux tissus sélectionnés. Des frais d'administration, les taxes et les frais de livraison peuvent être exigibles au moment de l'achat. Voir les détails en magasin. Sur approbation du crédit. Des frais d'adhésion annuels de 35 \$ peuvent être portés à votre compte sous certaines conditions. Le financement est offert par Financière Fairstone Inc. et est soumis à toutes les modalités et conditions énoncées dans votre convention du titulaire de carte et dans la déclaration relative au plan promotionnel de crédit (collectivement la « Convention de compte »). Les frais de financement s'accumuleront sur l'achat à compter du début de la période promotionnelle de crédit du plan « Aucun intérêt, aucun paiement pendant 12 mois », mais aucun paiement minimum ne sera exigé au cours de cette période. Cependant, si vous payez le montant total de l'achat avant la date d'expiration de la période promotionnelle de crédit, tous les frais de financement accumulés seront annulés et aucuns frais de financement ne seront appliqués à l'achat. Autrement, si vous choisissez de ne pas payer le montant total de l'achat avant la date d'expiration de la période promotionnelle de crédit, tous les frais de financement accumulés seront exigés à ce moment-là. À la résiliation ou à l'expiration du plan promotionnel de crédit (ou pour les achats qui ne font pas partie du plan promotionnel de crédit), le taux d'intérêt annuel (TIA) standard de 31,99 % et les modalités du plan de crédit régulier s'appliqueront à tous les soldes impayés. Cette offre est valide jusqu'au 31 août 2026 inclusivement; elle ne peut être appliquée à des achats antérieurs et ne peut être combinée à aucune autre offre, promotion ou programme d'incitation spécial. Certaines conditions s'appliquent. Voir les détails en magasin et la convention de compte pour obtenir de plus amples renseignements.

*O.A.C. on all Mattresses if paid in full. EXCLUDING CASH & CARRY ITEMS, CLEAR-OUTS, PRICE BUSTERS AND APPLIANCES. SEE STORE FOR DETAILS. Prices shown are for selected fabrics. An administration fee, taxes, & delivery charge fee may be due at time of purchase. See store for details. On approved credit. A \$35 annual membership fee may be charged to your Account subject to certain conditions. Financing provided by Fairstone Financial Inc. and is subject to all the terms and conditions in your cardholder agreement and the credit promotional plan disclosure statement (collectively the "Account Agreement"). Finance charges will accrue on the purchase from the beginning of the credit promotional period of the No Interest, No Payments for 12 months, but no minimum payments will be due during the credit promotional period. However, if you pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be waived and no Finance charges assessed on the purchase. Otherwise, if you choose to not pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be assessed at that time. On termination or expiry of the credit promotion plan (or for purchases that are not part of the credit promotional plan), the standard APR of 31.99% and the terms of the regular credit plan will apply to all outstanding balances owing. The offer is valid up to and including August 31, 2026, cannot be used for previous purchases and cannot be combined with any other offers, promotions or special incentive programs. Certain terms and conditions apply. See store and account agreement for further information.

**MEUBLES
GILLES ÉMOND**

418.347.3315 - 1.888.826.3315
162, rue Joseph-W.-Fleury
Alma (Québec) G8E 2K5

MAGASINEZ EN LIGNE DANS LE CONFORT DE VOTRE FOYER
GRÂCE À NOTRE SITE TRANSACTIONNEL

meublesgillesmond.com



**SERVICE DE LIVRAISON
SUR RENDEZ-VOUS**

Nos livreurs vous contactent le jour de la livraison pour fixer un moment de la journée ou la livraison on sera effectuée.



Financement jusqu'à 60 mois

Faites une demande de financement dès maintenant !

1

web.fairstone.ca/meublesgillesmond/fr

2

ou textez «meublesgillesmond/fr» à 51767

3

ou scannez ce code avec un téléphone intelligent

